



Chers Partenaires, chers Soutiens, chers Amis,

News # 1 Les derniers essais « Terre » ont permis de mettre le doigt sur un bon set-up de l'auto.

Toute l'équipe est fin prête, départ vendredi pour Draguignan.

News # 2 Le 1er rallye du Haut-Var, c'est la semaine prochaine:

<http://www.asagrassse.org/1er-rallye-terre-du-haut-var-2019/>

Un plateau énorme puisque il compte pour le championnat de France sur Terre.

Sébastien Loeb sera là...en Guest-Star!

Notre équipage s'élancera samedi matin avec le numéro 130 pour ses débuts sur "La Terre"...

Un parcours tracé sur les pistes militaires du plateau de Canjuers de 500 kms dont 120 chronométrées...

Rdv vendredi soir à Draguignan pour les vérifications...

Sportivement, Philippe GREGOIRE

cam-meyrargues.fr/